

# HOJA DEL LUNES

Editada por la Asociación de la Prensa diaria, integrada en el Sindicato Vertical del Papel, Prensa y Artes Gráficas.

Administración: A. Jesús de Monasterio, 18.-Teléfono 3230. Santander, 18 de junio de 1945. AÑO V. - Número 402. - PRECIO: 25 CENTIMOS

## Se ha formado el partido "nacionalista revolucionario nicaraguense".

Méjico.—Se ha formado en Guatemala el partido "nacionalista revolucionario nicaraguense", según anuncia el diario "El Universal", para dirigir la acción contra el Gobierno Somoza. (Efe.)

### Los ataques a la indisolubilidad del matrimonio y la relajación de la autoridad paterna, comprometen la estabilidad de la Sociedad.

### Una alocución radiada de S. S. el Papa.

Roma.—El Santo Padre ha pronunciado ante el micrófono de Radio Vaticano una alocución en francés, dirigida a los católicos congregados en torno a la Basílica del Sagrado Corazón de Montmartre, en París, con motivo de la clausura de la Asamblea del Apostolado de la Oración.

El mensaje, destinado a toda la nación francesa, versó, principalmente, sobre la santidad del matrimonio, al que hacen peligrar el divorcio, la vida relajada, los escándalos deshonestos y cierta prensa.

Pío XII encareció la importancia que para Francia representa el tener familias numerosas, sanas y felices, firmemente basadas en la autoridad del marido y del padre.

El destino de vuestra patria está en vuestras manos, dijo, entre otras cosas, Su Santidad. El valor y la prosperidad de las naciones no reside en la clega acción de los muchedumbres, sino en la organización normal de las familias, sanas y numerosas, basadas sobre la autoridad del padre, la vigilancia y previsora laboriosidad de la madre y la unión de los hijos.

La fuerza de una nación está en la estrecha textura de las familias que la constituyen. Cada vez que se afloja o se rompe uno de los nudos de la textura de la sociedad, toda la red se ve en peligro.

Cualquier ataque a la santidad y a la indisolubilidad del matrimonio, a la fidelidad o a la fecundidad matrimoniales, cualquier relajación de la autoridad paterna, bien por abdicación de los padres, bien por la insubordinación de los hijos, comprometen la estabilidad de la sociedad. La desunión, las familias desunidas o rotas no hacen una sociedad sana, sino un conglomerado amorfo de individuos.

La literatura libertina, el cine, el teatro y el teatro avivan muchas veces las tentaciones de la carne. La fe cristiana concede la pureza de vida, no sólo mediante enseñanzas de Cristo, sino también mediante la gracia. Al consagrarnos al Corazón Sacratísimo de Jesús habéis contraído unos deberes que no debéis dejar de cumplir, ya que él jamás faltará a su palabra.

Padres de familia! Reconoced vuestra fuerza! Sois el orgullo de la vida francesa. Tenéis el derecho y el deber de hablar en nombre de vuestra fe y en nombre de Francia. Defended vuestro derecho a educar a vuestros hijos en vuestra fe. Proteged a la infancia y a la adolescencia contra la propaganda amplia y deshonesta, contra la seducción de las acciones escandalosas, contra la peligrosa licencia de la prensa y de un radio sin trabas.

En nombre de vuestras familias y en nombre de Francia, exigid la decencia y la dignidad públicas, el derecho de vuestros compatriotas a practicar abiertamente su religión, el de las Ordenes religiosas, el de los seglares a atender a los enfermos y a los moribundos.

En nombre de vuestras familias y de Francia, preparad el advenimiento del Reino de los Cielos y la gloria eterna.

### LOS ISRAELITAS británicos quieren la apertura de las fronteras de Palestina

Londres.—Una resolución, en la que se apremia al Gobierno británico para que abra las fronteras de Palestina a los restos del pueblo judío que quedan en Europa, ha sido aprobada por la organización de los israelitas británicos.

Dicho organismo ha pedido al secretario de Colonias, Oliver Staleny, que reciba a una Comisión para hacerle entrega del documento. (Efe.)

### El Ministro de A. Exteriores inaugura el Museo de Pintura en Bilbao.

Bilbao.—A la una de la tarde ha sido inaugurado el Museo de Pintura de Bilbao, construido en el Parque del Ensanche.

Asistieron a la inauguración el Ministro de Asuntos Exteriores, señor Lequerica; el director general de Bellas Artes, Marqués de Lozoya; y el director de Regiones Devastadas, señor Moreno Torres, y todas las autoridades e jerarquías de Vizcaya.

Una compañía de Infantería del regimiento número 45, con bandera y música, rindió honores al Ministro.

Bendecido el Museo por el arcipreste de Bilbao, en una de las salas de aquél pronunció un discurso el alcalde de la población, señor Zuazaróitia, que hizo historia del Museo hasta su culminación en esta realidad, sólo posible bajo el círculo de paz que ha trazado sobre España la espada de Franco.

Pidió al director general de Bellas Artes que informara al Ministro de su departamento para la concesión a don Manuel Losada, que hoy justamente cumple su treinta y dos años en el cargo de director del Museo, la gran cruz de Alfonso X, el Sabio.

El Marqués de Lozoya manifestó que traía el encargo del Ministro de Educación Nacional de felicitar a Bilbao y a sus corporaciones por la inauguración del magnífico Museo. Hizo el elogio de la espiritualidad de este pueblo y de sus entidades representativas, que suplen con esplendor la tarea del Estado en su finalidad de cultura.

Terminó diciendo que en este menester cultural España ha dado en los últimos tiempos un paso tan gigantesco que asombrará al mundo cuando vuelva a nuestra Patria el oriente de turismo, una vez calmadas las pasiones y 39-82. SEÑOR LA GUARDIA.

### ¿Un hijo de Hitler?

Si no ha nacido ya, es posible que dentro de unos meses nazca "el primer heredero del nazismo".

Londres.—El "Sunday Chronicle" publica la siguiente información: "Es posible que la mujer de Hitler, Eva Braun, esté encinta y tuviera la misión de dar un heredero a Hitler."

Hay dos factores que tienden a confirmar el plan de la propaganda nazí de otro nuevo Hitler. Primero, el rápido casamiento del Führer, unos días antes de su muerte, para legalizar las relaciones entre éste y Eva, y, segundo, que Eva Braun ha desaparecido sin dejar rastro.

"El príncipe heredero del nazismo" puede nacer dentro de unos meses, si no ha nacido ya. (Efe.)

### Amuebladora Santanderina

Muebles - Lámparas - Alfombras  
Callejón de la Barca, 18.

### Cuatrocientas cincuenta superfortalezas atacan Omuta y Kagosima, en Kiu-Siu.

### De Indochina a Mongolia interior, 3.600 Kms. de vias férreas niponas fueron bombardeadas.

Nueva Delhi.—Según declara el jefe de las fuerzas norteamericanas en China, general Wedekeyer, las cazas de la 14 Fuerza Aérea llevaron ayer sus ataques sobre 3.600 kilómetros de las líneas de comunicación niponas que van de la Indochina a la Mongolia interior. Fueron averiadas 30 locomotoras y alcanzados puentes ferroviarios y otras instalaciones y material móvil. De esos ataques y de los realizados contra otros objetivos—en particular el aeródromo de Kuelin, otro de la parte Norte de Kuangsi y la Central eléctrica situada al Norte de Hualphong, en la Indochina francesa—sólo dejó de regresar un aparato norteamericano. (Efe.)

### 450 superfortalezas bombardean Omuta y Kagosima

Guam.—Las ciudades japonesas bombardeadas antes del amanecer de hoy son las de Omuta y Kagosima, en Kiu-Siu, y de Hammamant y Yokkichi, en Hondo.

Realizaron el ataque nocturno 450 superfortalezas que volaban a escasa altura y cuya acción señala una nueva fase de la campaña del Mayor general Curtis Lemay, examinada a incendiar toda la industria nipona.

Este ataque contra ciudades de importancia secundaria indica que Lemay ultima por ahora el "trabajo de buite". (Efe.)

### El gobernador de Birmania visitará en breve Rangún.

Cuartel General aliado del Sur.

### Los socialistas belgas deciden declarar la huelga general, si el rey Leopoldo regresa al país.

Londres.—El partido socialista belga ha decidido proclamar la huelga general en todo el país en cuanto regrese el Rey, según noticias procedentes de Bruselas. (Efe.)

Los socialistas aprueban las gestiones y decisiones del Gobierno.

Bruselas.—La Junta directiva del partido socialista ha anunciado que aprueba todas las gestiones y decisiones adoptadas por el Gobierno acerca del regreso del Rey Leopoldo y la forma de actuar para pedir la renuncia del Monarca al Trono de Bélgica.

Igualmente ha publicado las advertencias pertinentes a los afiliados para que no se precipiten y estén al tanto de las órdenes que se van a cursar tan pronto se tenga conocimiento del regreso del Rey al país.

Los partidos liberales y de tendencias socialistas y comunistas han suscrito un manifiesto, diciendo que el regreso del Rey puede ser considerado como un triunfo conservador y "satisfacer las esperanzas de los colaboracionistas". (Efe.)

Iban a conferenciar.

### Una Conferencia Médica en París.

Teherán.—El Gobierno persa ha invitado a la India, Afganistán, China, Rusia, Gran Bretaña, Estados Unidos, Egipto, Irak, Siria, El Líbano, Palestina, Turquía y Francia a que asistan a una conferencia internacional médica que se ha de celebrar en Teherán entre el 1 y el 9 de julio próximo. (Efe.)

### LA AMISTAD entre Francia y Norteamérica es muy sólida, afirma Truman

Washington.—El Presidente Truman ha afirmado que la amistad de Norteamérica con el general De Gaulle es tan sólida, y el pueblo francés ocupa tal lugar en el corazón de los norteamericanos, que puede ser resuelta cualquier dificultad que surgiese entre los dos países.

Esta declaración la hizo a una Misión de aviadores galos, mandada por el general Henri Ziegler, que se encuentra en Washington con el propósito de formular acuerdos técnicos e industriales con respecto a la construcción de aviones.

Ziegler manifestó a los periodistas que los pilotos franceses han recibido varios meses de instrucción en los Estados Unidos. Tomarán parte en la guerra del Pacífico o estarán integrados en las fuerzas de ocupación de Alemania. (Efe.)

Polanco, condenado a muerte.

### Fuerte temblor de tierra en las Azores

Lisboa.—Se anuncia un fuerte temblor de tierra en el distrito de Horta (Islas Azores), con la destrucción parcial de algunos edificios en dos ciudades, pero sin que hayan ocurrido desgracias personales. (Efe.)

### Defención de Luther, ex-alcalde de Berlín.

Londres.—El que fue alcalde de Berlín, durante la época nazi, Julius Luther, ha sido detenido, según anuncia la Agencia Exchange Telegraph. (Efe.)

### Sobre el salvaje asalto al tren de repatriados españoles en Francia.

### Radio Paris emite una rectificación oficial al ineficaz atentado.

### Su sola lectura demuestra la forma calumniosa con que algunas radios tratan los asuntos de España.

Es necesario alzarse una vez más contra las insidias ineficaces de determinadas radios rojas francesas en poder de elementos comunistas del país vecino, que han propagado falsedades sobre el ataque insólito de que fue objeto un tren de obreros, empleados, trabajadores, mujeres y niños españoles, todos ellos completamente civiles, pacíficos y sin ninguna clase de filiación política determinada, que ante el desastre de Alemania hubieron de abandonar aquel país, y que después de un largo trámite con las autoridades francesas se había logrado organizar su tránsito por Francia para que pudieran reintegrarse a su patria.

La demostración más clara de esta ineficaz infamia y de la falsedad de tales noticias, la ofrece la propia rectificación oficial de Radio Paris en su emisión de las trece horas de ayer, en los siguientes términos:

"Acerca de los incidentes de Chambéry, los medios bien informados declaran que es enteramente falso que el tren atacado por la muchedumbre en la estación ferroviaria de Chambéry contuviese un solo combatiente de la División Azul ni un miliciano francés. El tren en cuestión repatriaba a España, en tránsito a través de Francia, a los miembros de la Misión diplomática y económica española, trabajadores y residentes españoles en Alemania".

"Los mismos medios bien informados dicen que ciertos miembros comprometidos en la política colaboracionista demostraron una provocación de gran envergadura con objeto de suscitar incidentes en el viaje de dicho tren por Francia. Diversas investigaciones se hallan en curso actualmente sobre este incidente. Son dirigidas por la Seguridad General del Ministerio del Interior y por el comisario regional de la República francesa en Lyon".

"Señalamos al mismo tiempo que el tránsito por Francia de este convoy de repatriados españoles debe tener por contrapartida el tránsito por España de treinta mil franceses, a repatriar desde África del Norte a la Metrópoli, y cuyo retorno es desde hace algunos meses considerablemente retrasado por la escasez de transportes marítimos".

Esta es exactamente la nota radiada por la Emisora nacional francesa a las trece horas del día de ayer. Basta con su lectura para demostrar una vez más la forma calumniosa con que determinadas Radios vienen tratando los asuntos españoles.

Es suficiente que una Estación roja cualquiera, vendida al oro roto a España de que hacen uso los expatriados españoles, criminalmente comunes en su mayoría, lance a las ondas una ráfaga de esta naturaleza para que, sistemáticamente y sin comprobación se divulgue y extienda la leyenda negra contra España.

España no tenía en Alemania voluntarios militares de ninguna clase, pues hacía casi dos años ya que se habían retirado de las filas alemanas aquellos españoles que por su voluntad anticomunista se alistaron a la División Azul. Los hombres que componían el tren objeto del asalto—y nada hay que decir de las mujeres y los niños, también objeto de la barbarie comunista del país vecino—pertenecían a un contingente de trabajadores humildes, aproximadamente unos dos mil como máximo, y de personas que vivían normalmente en Alemania o que en momento de paro en España y demanda de trabajo en aquel país habían ido a trabajar allá.

Por otra parte, el hecho de que unos trabajadores pacíficos se vean atacados de la forma más bárbara por las hordas comunistas francesas, muriendo, al parecer, un crecido número de aquellos, tiene por sí solo una tal elocuencia desde todos los puntos de vista, que en verdad, no necesita ser comentada.

Después de estas evidencias, no es preciso añadir una palabra más. Los españoles todos—los que merecen el famoso "gas mostaza" reaccion natural de las autoridades de la nación vecina que demuestran al mundo su repugnancia ante hechos de una naturaleza tal que a la fuerza han de levantar una ola de indignación en toda conciencia honrada.

### EL GAS: un arma preferita.

Por Francisco de CACERES

Durante los primeros años de la guerra que acaba de terminar, la "caja de los truenos" a entrambos lados de las trincheras eran los ataques con gas. En la memoria de muchos estaba el recuerdo pavoroso del reguero de muertos que el arma fantasmal había dejado a su paso por las tierras de Flandes, al ser utilizado por vez primera en la anterior guerra mundial. Y el prestigio infernal de la Iperita había alcanzado incluso a la generación "que no fué a la guerra", pero que había oído de labios de sus padres la eficacia terrible de este caudaloso adversario que, agazapado en cualquier rincón, hería sin prisas pero con saña, y era capaz de matar a millones de seres, aun empleado en proporciones insignificantes.

Es más, desde el final de la guerra mundial número uno al comienzo de la número dos, habían transcurrido veinte años largos; veinte años de intensa actividad científica, de impresionantes progresos en casi todos los órdenes de la ciencia. Nada de extraño tiene, por ello, que la imaginación popular, alimentada por interesadas propagandas,

presagiara bombardeos catastróficos con bombas de gases de fantástica eficacia, al lado de los cuales el famoso "gas mostaza" resultaría poco menos que un inofensivo pasatiempo.

Se habló del "rocío de la muerte", que caería silencioso, lento e implacable sobre las poblaciones indefensas, lanzado desde alturas elevadísimas por millones de toneladas; se escuchó la existencia de gases sutísimos, capaces de hacer fracasar la mejor careta antidétoxica; se amenazó y se contraatacó; se llegaron a dar cifras astronómicas de gases preparados para contraatacar, si alguien osaba ser el primero... Y, en fin, la guerra ha terminado y los gases han quedado, felizmente, inéditos.

Muy poca imaginación es realmente precisa para no prever el entusiasmo con que la literatura escrita o filmada, de la postguerra ha de arrojarse sobre este aparente misterio de la guerra recién concluida. ¿Qué juego de compromisos internacionales ha impedido el uso de los gases? ¿Qué complicadas tramas del espionaje han mediado para llevar idéntica decisión abstencionista, (Pasa a cuarta página.)



LOS DEPORTES

Celta asciende a Primera División, vencer ayer al Granada, en partido de promoción, por 4-1.

Real Club Celta, 4-1 Granada. El partido se disputó en el estadio de Riazor...

El Real Madrid, en partido de homenaje al capitán Manolo Macla, que lleva 45 años de permanencia en el Club...

BALON A MANO PARTIDO SUSPENDIDO

En el campo del Sardinero de Lieton jugar ayer el partido correspondiente al Campeonato de España de balón a mano...

El Campeonato de España de Aficionados

Barcelona.—En el campo de Las Cortes se ha celebrado un partido correspondiente a las semifinales del Campeonato de España para Aficionados...

Fermín Trueba, vencedor del Circuito Ciclista del Sardinero.

En segundo lugar se clasificó Berrendero y en tercero José Gándara.

La prueba constituyó un señalado éxito de público y deportivo.

Treinta corredores tomaron la salida a las siete menos cuarto de la tarde...

El público no respondió en la medida deseada a lo brillante que resultó el espectáculo.

Por 4-2 pierde el Universo en Sama de Langreo.

Oviedo.—En partido correspondiente a la promoción de tercera División contendieron en Sama de Langreo el Universo y el Atlético de Oviedo...

El Barredo vence al Tanagra por 2-1.

En Adarzo se jugó ayer el partido del Torneo Federación, aplazado, entre el Barredo y el Tanagra...

En Durango se ha corrido el II Gran Premio Ciclista Durango, con un recorrido de 114 kilómetros...

Educación y Descanso y los Deportes.

EN BEZANA Se celebró el partido anunciado entre productores Peñacastillo y Carrocerías Hermanos Muñoz...

EN LA MARUCA Partido entre el conjunto de la Cerámica de La Albericia y el de productores de Soto la Marina...

EN MIRAMAR Dos partidos correspondió jugar, el primero entre los nuevos conjuntos de Productores de "Marga" y Cervéz de Santander...

HOQUEY Oírages Francés gana a Palencia por dos a cero.

BOLOS Zurdo y Maza triunfan en Los Corrales de Buelna.

En las partidas del Concurso de bolos celebradas ayer en Los Corrales de Buelna, y en presencia de un gran número de espectadores...

Lea usted la HOJA DEL LUNES

Compro joyas, brillantes, PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

LA FIESTA DE LOS TOROS

Ortega obtiene un gran éxito en Barcelona.

Arruza sufre un palotazo y no podrá torear hoy en Bilbao.

Domecq rejonea un Miura que había sido devuelto al corral

En Torrelavega, una novillada excelente. Solo hubo dos toros bravos.

Madrid.—Seis toros de Terrores para El Estudiante, Andaluza y Manolo Escudero. Los toros, bien presentados, dos bravos y el resto mansurrones y difíciles.

Hillo es de pitón a pitón. Media estocada y descabello. Tercero.—Balderas está breve con la muleta y mata de media estocada y otra casi entera.

Barcelona.—Seis toros de Leopoldo L. Clairac para Ortega, Arruza y Pepín Martín Vázquez.

Comienza a llover torrencialmente y la gente vacía los tendidos.

Quinto.—Seguía la ovación a Ortega. Arruza torca con la bota muy valiente, y es ovacionado. Un par artístico y otro de poder a poder.

Bilbao.—Tarde nublada. Lleno casi completo. Toros de Villamarta, para Armillita, Manolete y Pepe Luis Vázquez.

Segundo.—Manolete da dos ayudados por alto sin moverse. Tres naturales ligados con el de pecho. Otros tres ayudados por alto, elevados los pies en la arena.

Quinto.—Seguía la ovación a Ortega. Arruza torca con la bota muy valiente, y es ovacionado. Un par artístico y otro de poder a poder.

Segundo.—Negro. Grande y manso. El Andaluz, en su turno, da tres verónicas y media muy buenas. Escudero tira a abrever con pases por bajo y por la cara.

Segundo.—La faena de Pepe Pelnes, cepillos dentales. Perfumería Gavilán

Segundo.—Llorente hace una faena sin ligar, sacando tres buenos pases en redondo. Media estocada.

Segundo.—Armillita da tres verónicas y media, valientes, y hace un quite por chucuelinas. Ovación, que comparan Manolete y Pepe Luis Vázquez, el primero por tres verónicas y media estatuarias y el segundo por otras verónicas que remata tocando la festuz. Cuatro varas. Armillita coloca tres pases enormes. Con la muleta da un ayudado por alto y dos naturales. Como el toro se queda, se limita a dar una sucesión de pases, cerca y sereno, pero sin entusiasmar. Una buena estocada, de la que queda el toro sin puntilla. (Ovación.)

General Experto, 2.º premio. Documentos. Alta en contribución. Familias numerosas. Derechos reales. Certificaciones.

Segundo.—Llorente hace una faena sin ligar, sacando tres buenos pases en redondo. Media estocada.

BANCO MERCANTIL FUNDADO EN 1899

Junta general extraordinaria de accionistas. El Consejo de Administración de este Banco, en sesión celebrada el día 16 del corriente, haciendo uso de las atribuciones que le confiere el artículo 62 de los Estatutos sociales, adoptó el acuerdo de convocar Junta general extraordinaria de accionistas para el día 23 de junio próximo, a las diez y media de la mañana, en el salón de actos del Banco, para tratar de la siguiente orden del día: 1.º Modificación del nominal de las acciones, reducción del capital suscrito y ampliación del capital social. 2.º Modificación de los artículos segundo, tercero, cuarto, quinto y sexto de los Estatutos sociales. En la Secretaría del Banco se facilitarán las tarjetas de asistencia, a partir del día 22 del corriente. Santander, 19 de mayo de 1945.—El Secretario, JUSTO PEREDA MENDOZA.

AGENCIA AUSTIN Recambios para toda clase de automóviles. Tramitación de neumáticos nuevos y recauchutados de subterráneos. PASEO DE PEREDA, 85. Teléfono 12-83.



Concentración falangista en el Paseo de coches del Retiro.

El camarada Carlos Ruiz impone 200 medallas a familiares de Caidos de la Vieja Guardia.

Madrid.—Esta mañana se ha celebrado en el paseo de coches del Retiro la anunciada concentración falangista.

Rusia da al traste con el programa de fin de semana de la U. N. C. I. O.

No obstante, se sigue esperando que los trabajos terminen el día 23.

San Francisco.—La inesperada petición rusa de reunión especial del Comité ejecutivo y de que la propuesta original sobre las funciones de la Asamblea general vuelva al Comité y sea modificada, ha dado al traste con el programa de fin de semana que tenía la U. N. C. I. O.

Stettinius, presidente del reciente comité, afirmó la necesidad de resolver urgentemente la cuestión y propuso el nombramiento de un Subcomité para informar, lo que se aceptó, quedando integrado por el propio Stettinius, el embajador soviético Gromyko y el representante australiano, Ewart.

Como consecuencia de este tropiezo, Stettinius anunció no se celebraría la sesión que para esta tarde estaba prevista del Comité de funciones políticas y de seguridad, así como tampoco la reunión de la Comisión de la Asamblea general, ya que ninguna labor puede llevarse a cabo mientras no desaparezca la oposición rusa.

La revolución del 4 de junio, 'orgullo' de la legislación social argentina.

Buenos Aires.—El Presidente Farrell se ha solidarizado con el vicepresidente, Peron, al dar a la publicidad una extensa respuesta a la nota dirigida al Gobierno por los dirigentes del comercio y de la industria argentina.

Farrell subraya que lo que ha logrado la revolución del 4 de junio en el aspecto social se mantendrá como "orgullo" de la legislación social argentina.

Lana para todo el mundo.

Se ha aumentado en forma tal, que el problema preocupa en Inglaterra.

Londres.—Preocupa en los círculos comerciales el problema que representan las enormes existencias de lana, producto de la acumulación durante la guerra, que existen en Europa.

HA MUERTO la madre de Eden.

Londres.—A la edad de setenta y ocho años, y en su mansión del Condado de Windstone (Durham), ha fallecido la madre del ministro británico de Asuntos Exteriores, lady Sibill Eden.

Reportajes de la HOJA DEL LUNES

La historia pequeña de la invasión, contada en el primer aniversario de la gran batalla.

Cuando Montgomery fue asaltado por una vieja en Kent y cuando Eisenhower destituyó por chismoso a Miller.

Una sección de paracaidistas yanquis se despista en Caen.

Hace un año, por estas fechas, era cuando se renía en las verdes praderas de Normandía la feroz batalla de la invasión. Desde el aterrizaje de los primeros paracaidistas en la zona de Orne y el Virrey, a la toma de Cherburgo y la conquista de Caen, se libraron los más terribles combates que se hayan producido jamás en la historia bélica de la Humanidad.

UNA VIEJA QUE PREGUNTA Y UN GENERAL QUE TESTA DEMASIADO

El coche de Montgomery avanzaba cauteloso por entre la carretera agrietada de niebla cerrada. El chófer encendía los faros y sonaba el claxon de sirena. Dentro del "Packard", Montgomery, sin oírse a su ayudante, estrujaba contra sí la cartera que contenía los planes de la invasión.

EL GAS... (Viene de primera página.)

Esta semana se discutirán en Bombay las proposiciones del virrey de la India.

La atmósfera política se ha aclarado.

Bombay.—Se cree que Gandhi ha pedido al presidente del Congreso, Azad, que se reúna al Comité del mismo para estudiar las proposiciones del Virrey. Esta reunión se verificará en esta capital la semana que viene y se están tomando las medidas necesarias para preparar la recepción de Azad Nehru y otros dirigentes del Congreso.

Aclaración de la atmósfera política en la India.

Bombay.—La atmósfera política en la India se ha aclarado con la publicación de los telegramas cambiados entre el Virrey, Lord Wavell y Gandhi.

Reportajes de la HOJA DEL LUNES

La historia pequeña de la invasión, contada en el primer aniversario de la gran batalla.

Cuando Montgomery fue asaltado por una vieja en Kent y cuando Eisenhower destituyó por chismoso a Miller.

Una sección de paracaidistas yanquis se despista en Caen.

afilada nariz y a inducir a la vieja a que dejara libre la carretera de Dover.

¡LO QUE SE APRENDE COLECCIONANDO CERILLAS!

¡BUENO, muchachos, tenemos una papeleta difícil!

Dos horas después, con toda la pesada indumentaria y material, volaban a bordo de un "Lancaster" ligero. Pero, lo que había sido magnífico día para la operación, se convertía en niebla densa y cerrada.

Hoy empezará en Moscú proceso contra los dieciséis dirigentes polacos detenidos.

HAN COMENZADO LAS DISCUSIONES SOBRE LA CUESTION POLACA

Las conversaciones entre aliados yugoslavos se han suspendido.

Londres.—Mañana, a las once, empieza en Moscú el proceso contra los 17 dirigentes polacos detenidos por los rusos, acusados de "actos de diversión en la retaguardia del ejército rojo".

Publica un anuncio interesante un piloto loco ofreciendo su habitación en un asilo.

Londres.—Con respecto a la casaca de viviendas en Inglaterra se ha dado un caso curioso que así tiene muy comentado.

LA FIESTA DE LOS TORO

(Viene de la página anterior.)

tableros. Tirando de él le lleva al centro del ruedo, Toreo por naturales aguantando emocionadamente.

Algunos.—Primeramente se da suelta a un toro de Flores Albarán para don Alvaro Domecq.

Segundo.—Los tres matadores se hacen aplaudir en el primer encierro. Cañitas da unas verónicas tristes. Comienza Cañitas con un sentido en el estribo, muy ligero, varios derechos y se para alto. Un pinchazo y una cada. (Ovación.)

Tercero.—De salida se cae. El público protesta, y vuelve al corral. Tercero bis.—De Nateras, que tiene deseos de torrear, decide de hacerlo porque el toro es incierto, defendiéndose a tarascadas. El Choni con la muleta lo consiste, y a fuerza de arremirse hace una faena emocionante de valentía. Pincha y cobra media esteada.

Los tres matadores, juntamente con Domecq, son obligados a salir a los medios.